



おゆきた



2月も半分以上過ぎ、今年度もこのり1ヶ月余りとなりました。現在のところ、学校ではインフルエンザや新型コロナウイルス等の感染症での欠席率も低く抑えることができ、順調に教育課程を進めることができいております。

さて、2月7日に行いました参観日には、ご多用の中にもかかわらず、たくさんの保護者のみなさまに参観していただきありがとうございました。本年度最後の参観授業ということで、どの学級においても1年間の学習の成果を発表会形式で行いました。保護者の方が見に来ていただけるということで、子どもたちは、緊張しながらも、張り切っている様子でした。



今年度の残り日数が少なくなってきましたが、しっかりと学習や生活のまとめをし、しめくりたいと考えております。

世界一大きな絵(6年生)

2月10日(月)に6年生は、「世界一大きな絵」の制作をしました。「世界一大きな絵」は子どもたちが国や宗教・人種を越えて平和を愛する気持ちやこの美しい地球の平和と環境を守る機運を世界中に広げていくことを目的としています。世界中で作られた絵を一枚につなぎ合わせ世界一大きな絵となります。藍住町の小中学生で5m×5mの藍染めの作品を制作します。中学校の美術部が下絵を描いてくださり、その下絵に小学生が蠟をおいていきます。ポン・アームの方に指導していただきながら6年生が蠟をおいていきました。3月下旬には完成し、藍住町総合文化ホールでお披露目します。その後、御堂筋や関西万博、沖縄平和公園等で展示され、最終的にエジプトで展示されることとなります。完成するのが楽しみです。



おもな行事予定

《2月》

- 17日(月) 朝会 (Zoom)
- 19日(水) 新1年生体験入学9:30
- 20日(木) 学校安全の日
- 21日(金) クラブ活動 (3年生見学)
- 23日(日) **天皇誕生日** ●
- 24日(月) **振替休日**
- 25日(火) 集金休落日
- 26日(水) 読み聞かせ
- 28日(金) クラブ活動 (最終)

《3月》

- 12日(水) 6年生修了式
- 13日(木) 卒業式 (1~4年生は臨休)
5年生下校11:30頃 (給食なし)
- 20日(木) **春分の日** ●
- 24日(月) 修了式・離任式 (給食なし)
児童下校11:00頃

2月17日(月)の朝会の話

1月24日に開催した新1年生入学説明会や2月7日に開催した学校保健委員会では、講師の先生をお招きし、インターネットの安全利用や、スマホ・タブレット・ゲーム機等の端末が及ぼす健康への影響等についてのお話がありました。それらのお話の内容は全校の児童にも知ってほしいものでした。そこで、2月17日の朝会では、インターネットとの付き合い方について全校児童にお話をしました。

スマホ・ゲーム機等の長時間利用には、次のようなリスクがあることを話しました。①健康に影響がある。(視力低下やドライアイ、ストレートネックによる肩こり・頭痛・猫背など、質の良い眠りができなくなる)②学力が下がる。(1時間以上利用した場合は利用時間が増えるにつれ学力は低下する。脳の発達が遅れる)③ネットの向こう側にいる人は大丈夫?(チャット等で個人情報を出したり、写真を送ることを要求してきたり、会う約束をしてきたりするなど)④仲間外しやいじめが起こることもある。(軽い気持ちでSNSに悪口を書き込むことでいじめが起こったり、大きな問題に発展する可能性がある)⑤高額請求されることがある。(無料と思っているゲームでもアイテム購入など課金するように導かれる)⑥訴えられることもある。(違法アップロードなど)の6つのことをお話ししました。また、小学生が利用するにはふさわしくないアプリなどについても紹介しました。スマホ等での健康被害やトラブルは増加傾向にあります。利用させる必要がある場合には、お子さまと約束・ルールづくりをしっかりといただければと存じます。また、どんな利用をしているか点検も必要だと思います。



おしらせ~おすすめ映画のご案内~

「小学校~それは小さな社会~」

日本の小学生の日常を描いたドキュメンタリー作品です。教員や保護者のみなさまにもぜひ観ていただきたい作品です。「6歳児は世界のどこでも同じようだけれど、12歳になる頃には、日本の子どもは「日本人」になっている。」ということに目をつけ公立小学校に1年間、150日、700時間(監督が現場で過ごしたのは4,000時間)に及ぶ撮影と1年を要した編集を経て完成した作品です。さまざまな役割を担うことで集団生活における協調性を身につけていく子どもたちの姿が映しだされています。日本人として当たり前に行っていることは海外から見ると驚きでいっぱいということ。アメリカのアカデミー賞の短編ドキュメンタリー部門最終候補の5本の中にノミネートされています。

令和7年2月21日(金)より「ufotable CINEMA」(東新町)で上映されます。ぜひ、お時間のある方はご覧いただければと思います。

右のQRコードから短編版(約23分)を観ることができます。



<https://www.youtube.com/watch?v=DRW0auOiqm4>

不審者対応避難訓練をしました

2月6日(木)に不審者対応避難訓練をしました。今回の訓練は、どの教室に不審者がやってくるかを職員にも知らせずに実施しました。不審者役の警察官が今回は、2年生に侵入しました。職員が対応している間に教室の鍵を閉めたり、違う学年へと避難指示を出して避難させました。不審者を最初に発見した教員は職員室に不審者侵入を知らせるボタンを押し、職員室からはすぐに校内放送で全学年へと知らせました。パトカーが到着するまでの約8分間をなんとか職員で対応し児童への被害を食い止めることができました。訓練後警察からの指導で成果と課題がいくつかありました。さらに、マニュアルをしっかりと整備し、日頃より備えたいと考えています。

